

El Grupo Municipal Socialista-PSOE, y en su nombre su portavoz D. Pedro Herrero García, propone para su consideración en el Pleno de la Corporación Municipal del día 26 de mayo de 2025, las siguientes

PROPUESTAS DE RESOLUCIÓN

Tal y como se puso de manifiesto en el Pleno extraordinario sobre el Estado de la Ciudad el pasado 19 de mayo, la situación actual de Valladolid, en comparación con otras ciudades que durante estos dos últimos años han seguido aprovechando la pujanza de la economía española para modernizarse y evolucionar, es de un evidente retroceso.

La causa fundamental de esta involución es que la ciudad tiene en la alcaldía a una persona que no quería ni quiere desempeñar las obligaciones del puesto, que no cumple ninguna de sus grandes promesas electorales, que trata de impedir el progreso de la ciudad mediante el boicot a proyectos estratégicos y que no asume ninguna responsabilidad por las consecuencias de su propia actitud.

La situación de falta de limpieza en la ciudad es patente, siendo uno de los problemas más importantes para la ciudadanía tal y como acredita el hecho de que las quejas en esta materia están disparadas y el servicio no tiene capacidad de atender el volumen de llamadas que recibe cada día. Al mismo tiempo el estado de las zonas verdes también se ha deteriorado de forma ostensible. Es del máximo interés público acometer de forma urgente una solución.

Otro de los problemas más importantes de la ciudad es la congestión del tráfico. Los atascos han aparecido donde antes no existían. La causa de este problema está en las malas decisiones tomadas por el equipo de gobierno y, especialmente, en la falta de coordinación entre las concejalías, que deriva en actuaciones desordenadas y en la falta de información a los vecinos y vecinas.

La construcción de la ciudad deportiva del Real Valladolid es un proyecto de interés público para la ciudad. El Ayuntamiento y el Club se disponían a firmar un contrato que quedó sobre la mesa del nuevo alcalde en junio de 2023. Sin embargo, el Sr. Carnero anunció que acometería de forma inmediata otra actuación, sin que, hasta la fecha, se haya sabido nada de ella.

El equipo de gobierno municipal ha dado por conseguido su propósito de aplazar la aportación a la Sociedad Valladolid Alta Velocidad de la cantidad correspondiente al año pasado. Sin embargo, el compromiso del PP y Vox de dedicar esos recursos previstos finalmente no utilizados a una serie de proyectos beneficiosos para la ciudad, no se ha materializado.

Una vez transcurridos dos años del actual mandato 2023 - 2027 y en aras de la transparencia en la gestión que prometieron las dos formaciones políticas que integran el gobierno municipal, ya procede la realización de las primeras auditorías puntuales, tanto internas como externas, de las sociedades municipales y entidades dependientes, para conocer el estado real y la situación económica en la que se encuentran.

Por todo lo anterior el Grupo Municipal Socialista – PSOE presentan las siguientes resoluciones:

RESOLUCIÓN 1

El equipo de gobierno municipal se compromete a cumplir de forma urgente su compromiso de mejorar la limpieza de las calles, parques y jardines mediante el refuerzo de los Servicios como elementos esenciales de la calidad de vida de los vecinos y activos fundamentales para la imagen de la ciudad.

RESOLUCIÓN 2

El equipo de gobierno se compromete a adoptar de manera inmediata las medidas necesarias para solucionar los problemas de tráfico y garantizar a la ciudadanía que las distintas actuaciones en la vía pública se acometen de forma ordenada, con la máxima planificación y con una puntual información a la ciudadanía.

RESOLUCIÓN 3

El Equipo de gobierno se compromete a hacer pública a la mayor brevedad su propuesta alternativa al proyecto de ciudad deportiva del Real Valladolid que quedó plasmada en el contrato de concesión demanial que quedó listo para firmar entre el Ayuntamiento y el club en junio de 2023.

RESOLUCIÓN 4

El equipo de gobierno se compromete a cumplir su compromiso de dedicar los fondos que estaban previstos como aportación municipal al Convenio de Integración ferroviaria correspondientes al ejercicio 2024 y que finalmente no han sido utilizados, a proyectos beneficiosos para Valladolid.

RESOLUCIÓN 5

El equipo de gobierno municipal se compromete a cumplir su pacto de gobierno y, en aras a demostrar su prometida transparencia en la gestión, encargará lo antes posible las auditorías internas y externas correspondientes al ejercicio 2024 de todas las sociedades municipales y entidades dependientes del Ayuntamiento.

Valladolid, 20 de mayo de 2025

Pedro Herrero García
Portavoz del Grupo Municipal Socialista - PSOE